
ATA DA 166ª SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO E 
DESENVOLVIMENTO DA UNIVERSIDADE ESTADUAL PAULISTA, REALIZADA NO DIA 

12/12/2007 

Aos doze dias do mês de dezembro de dois mil e sete, às nove horas e quinze 

minutos, na sede da Reitoria da Universidade Estadual Paulista, situada na 

Rua Quirino de Andrade nº 215, São Paulo, reuniu-se o Conselho de 

Administração e Desenvolvimento, sob a Presidência do Professor Doutor Julio 

Cezar Durigan, com a presença dos seguintes Conselheiros: Ademir Machado 

dos Santos, Alberto de Souza, Alcides Padilha, Álvaro de Souza Dutra, Antonio 

Francisco Magnoni, Antonio João Diniz, Antonio Luís de Andrade, Aurélio 

Teixeira da Silva, Edson Ramos de Siqueira, Jair Lopes de Souza, João Carlos 

Camargo Oliveira, José Eduardo Cora, Lectícia Marcondes Rezende, Luiz 

Roberto Vasconcellos Boselli, Marcelo Andrés Fossey, Mauro Hugo Mathias, 

Paulo Sérgio Ramão e Roberto Naves Domingos. Justificaram ausência, junto à 

Secretaria Geral, os Conselheiros: Edson Antonio Capello de Souza, Helio 

Grassi Filho, João Alberto de Souza, José Manoel Balthazar, Lídia Maria Vianna 

Possas, Maysa Furlan e Pasqual Barretti. ------------------------------------------ 
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EXPEDIENTE I - Discussão e Votação da Ata da Sessão Ordinária 

realizada em 14/11/2007. A Ata da 165ª Sessão Ordinária realizada 

no dia 14/11/2007 foi aprovada por unanimidade de votos.--------------- 

EXPEDIENTE II – Comunicações da Presidência - O Senhor Presidente, 

Prof. Dr. Julio Cezar Durigan, informou que 1. Foram recebidas da Receita 

Federal doações provenientes de execução fiscal no ano de 2007 a saber: 

material de informática no valor de R$ 38 mil reais, um caminhão marca 

Mercedes que foi reformado e está em Bauru a disposição, material hospitalar 

e odontológico no valor de R$ 312 mil reais e outros num total de R$ 

535.308,55 mil reais. Dos bens recebidos no processo de execução fiscal do 

Estado no ano de 2007 estão latas de tintas, sacos de lixo, móveis para 

escritório totalizando um valor de R$ de milhões de reais, que foram 

distribuídos para as Unidades. 2. Disse que o registro de preços de Informática 

foi excelente, que a UNESP comprou num total de R$ 4.157.264,00 mil reais e 

outros órgãos que também se beneficiaram desse registro de preços foi no 

valor de R$ 25 milhões porque além de ajudar na compra da Unesp e na 

padronização dos equipamentos está ajudando outras instituições. Disse que o 

registro de preços é fundamental para a Unesp porque lhe devolve o poder de 

compra que ela tem. 3. Sobre as contratações de servidores técnico-

administrativos e docentes para o ano de 2008, concurso de março, esclareceu 

que as Unidades encaminhassem seus pedidos para a PRAd até 21 de 



 

 

2

 

1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

18 

19 

20 

21 

22 

23 

24 

dezembro p.f. 4. Sobre os precatórios informou que houve uma reunião com 

os advogados na qual foi exposta a política da Unesp de descontar o juro de 

mora e considerar somente o valor principal. Os advogados ficaram de 

consultar os interessados e retornar. Informou a pedido do Prof. Macari que 

será destinado R$ 3 milhões de reais para o pagamento dos precatórios neste 

ano e mais R$ 2 milhões do orçamento de 2008 para o pagamento dos 

precatórios. 5. Solicitou inclusão do processo nº 2500/50/012/1994-RUNESP, 

que trata do benefício Auxílio Criança à servidoras/funcionárias da Unesp e de 

Portaria que regulamenta a aplicação do benefício. A inclusão foi aceita e a 

deliberação correspondente encontra-se na presente Ata por ordem de 

assunto.------------------------------------------------ 

EXPEDIENTE III – Comunicações dos Conselheiros. 1 O 

Conselheiro Ademir Machado dos Santos, solicitou inclusão do 

Expediente nº 22/98/01/2007-Runesp, que trata de alteração de 

denominação das funções vagas do Banco de funções vagas da Reitoria. 

A solicitação foi aceita e a deliberação correspondente encontra-se na 

presente Ata por ordem de assunto.----------------------------------------

Outros Conselheiros se manifestaram, porém sem pedido formal para 

consignação em Ata, conforme Resolução UNESP nº 97/03.-------------------- 

EXPEDIENTE IV – Explanação feita pela Coordenadora da CRH – Sra. 

Emília Maria Gaspar Tóvolli: Reflexos de um reajuste com parcela fixa 

no plano de carreira dos servidores técnico-administrativos da UNESP.--- 

ORDEM DO DIA 

RELATÓRIO/PLANO DE CARREIRA 

1 – UNESP – Deliberação sobre as sugestões de emendas ao 

Relatório do Grupo de Trabalho constituído para estudar e 

elaborar proposta para reestruturação do Plano de Carreira dos 

servidores técnico-admistrativos da UNESP. Despacho nº 68/07-

CADE/SG e emendas apresentadas pelos representantes técnico-

administrativos. (Expediente nº 14/98/01/2006). O Conselho discutiu 

amplamente as sugestões de emendas ao Relatório do Grupo de 

Trabalho constituído para estudar e elaborar proposta para a 

reestruturação do Plano de Carreira dos servidores técnico-

administrativos da UNESP no qual incluem-se: minuta de Portaria que 

dispõe sobre a Mobilidade Funcional e minuta de Portaria que 
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regulamenta o instituto da Promoção. Na oportunidade, o Conselho 

apreciou também os perfis ocupacionais dos servidores. Após 

explanação e esclarecimentos prestados pelas Sras. Emília Maria Gaspar 

Tóvolli – Coordenadora da CRH e Elisabete de Melo Lucoveic – 

Responsável pelo GTDRH, o Conselho deliberou aprovar as emendas 

conforme segue:A – Nos perfis ocupacionais 1. por unanimidade de 

votos, a proposta apresentada pelos servidores técnico-administrativos: 

“constar no perfil de Analista de Informática Diploma de Graduação”.B 

– Na minuta de Portaria que regulamenta o instituto da Promoção.1. 

por unanimidade de votos, a proposta apresentada pelo Conselheiro 

Ademir Machado dos Santos: “art. 9º - que os índices sejam, 

respectivamente, 70% para o ADP e 30% para a qualificação, quando 

da avaliação para a promoção”. 2. por 12 (doze) votos favoráveis, 03 

(três) votos contrários e 02 (duas) abstenções a proposta apresentada 

pelos servidores técnico-administrativos: “art. 12 - que a promoção se 

efetive anualmente contemplando até 33,33% dos servidores”. 3. nas 

Disposições Transitórias - 3.1 por unanimidade de votos, a proposta 

apresentada pelos servidores técnico-administrativos, de incluir: 3.1.1 

As readequações ao Plano de Carreira serão implementadas até 2008. 

3.1.2 No processamento da primeira promoção de que trata esta 

portaria, considerar-se-á o resultado da pontuação do 

Acompanhamento de Desenvolvimento Profissional – ADP e o da 

Qualificação do exercício de 2007. 3.2 por 14 (quatorze) votos 

favoráveis, 03 (três) votos contrários e 02 (duas) abstenções, a 

proposta apresentada pelos servidores técnico-administativos, de 

incluir: “que na avaliação da qualificação seja computada a atuação do 

servidor em Órgãos Colegiados Locais, Órgãos Colegiados Centrais e 

suas respectivas Comissões, o Presidente e o Vice-Presidente da CIPA, o 

Conselho Gestor do PGSST, os servidores afastados por lei para 

atuarem no Sindicato e os Presidentes e Vice-Presidentes das 

Associações”. 3.3. por unanimidade de votos a proposta apresentada 

pelo Conselheiro Álvaro de Souza Dutra de incluir um artigo que 

determine a realização de análise da situação funcional de cada um dos 

98 servidores técnico-administrativos que, após a reclassificação feita 
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no plano de carreira, foram classificados no primeiro grau do primeiro 

nível de sua função. Após essa análise, poderá ser concedido um grau 

adicional ao servidor que fizer jus, a fim de evitar situações nas quais o 

servidor com muitos anos de carreira esteja em situação funcional 

idêntica a de um servidor recém contratado. C - Na oportunidade, o 

Conselho deliberou, também, a revisão do Plano de Carreira dos 

servidores técnico-administrativos no final do 4º ano (2011), pelo CADE 

– Conselho de Administração e Desenvolvimento”.------------------------ 

RELATÓRIO FINAL DAS UNAMOS  

02 – UNESP – Relatório Final elaborado pela Comissão 

constituída para analisar os relatórios circunstanciados sobre as 

atividades das UNAMOS. Despacho nº 69/07-CADE/SG, Relatório 

da Comissão e Parecer nº 362/2007-AJ. (Processo nº 

1434/50/01/1992-RUNESP). O Conselho discutiu amplamente o 

Relatório Final elaborado pela Comissão constituída para analisar os 

relatórios circunstanciados sobre as atividades das UNAMOS. Para 

subsidiar as discussões, prestaram esclarecimentos o Prof. Dr. Luiz 

Roberto Vasconcelos Boselli – Presidente da Comissão e o Dr. Ary 

Goldschmidt Galasso – Coordenador Geral do PGSST. Em face do 

relatório e da exposição feita pelo Dr. Ary Goldschmidt Galasso, após 

amplo debate, o Conselho deliberou retirar o presente processo de 

pauta para a continuidade de estudos e reflexões pelo Colegiado, 

devendo a matéria ser apreciada novamente pelo CADE, na sessão de 

fevereiro de 2008, quando serão tomadas decisões para a solução das 

situações mais complexas e urgentes.-------------------------------------- 
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26 CALENDÁRIO DE REUNIÕES / 2008 

03 – UNESP – Proposta de Calendário das Reuniões do Conselho 

de Administração e Desenvolvimento, para o ano de 2008. 

Despacho nº 70/07-CADE/SG e Proposta de Calendário. O Conselho 

aprovou, por unanimidade de votos, a proposta de calendário de 

reuniões ordinárias do Colegiado para o ano de 2008, a saber: Fevereiro 

– 20; Março – 19; Abril – 16; Maio – 21; Junho – 18; Julho – 16; 

Agosto – 20; Setembro – 17; Outubro – 15; Novembro – 19 e 

Dezembro – 10.-------------------------------------------------------------- 
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1 ALTERAÇÃO DE RESOLUÇÃO 

04 – FFC/M – Adequação do Anexo I da Resolução UNESP nº 

45/2004, que fixa os subquadros de funções do pessoal técnico-

administrativo das Unidades Universitárias. Parecer nº 33/2007-

CADE. Anexos: Informação nº 359/2007-CRH/PRAd e Ofícios nºs D-

165/2007 e S.A.A nº 010/2007 e anexos. O Conselho deliberou 

aprovar, por unanimidade de votos, o Parecer nº 33/07-CADE, 

favorável à alteração do Anexo I da Resolução UNESP nº 45/2004, que 

fixa os subquadros de funções de pessoal técnico-administrativo das 

Unidades Universitárias, em que constam a inclusão de 02 funções de 

Oficial de Serviços Gerais e exclusão das 02 funções de Jardineiro, junto 

à Seção de Atividades Auxiliares da Faculdade de Filosofia e Ciências do 

Câmpus de Marília.----------------------------------------------------------- 
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14 ALTERAÇÃO DE RESOLUÇÃO/PORTARIA/CCIs  

05 – UNESP – Alteração de Resolução que trata da alteração de 

dispositivos da Resolução UNESP nº 35/87, que institui o 

benefício Auxílio Criança às servidoras/funcionárias da Unesp e 

de Portaria que regulamenta a aplicação do benefício. 

Informação nº 444/07-CRH/PRAd e Minutas de Resolução e de 

Portaria. (Processo nº 2050/50/02/1994-RUNESP) O Conselho analisou 

as minutas de Resolução que trata da alteração de dispositivos da 

Resolução Unesp nº 35/87, que institui o benefício Auxílio Criança às 

servidoras/funcionárias da Unesp e de Portaria que regulamenta a 

aplicação do benefício. Na oportunidade o Conselho deliberou, por 

unanimidade de votos, aprovar o índice de reajuste proposto pelo 

Reitor, alterando assim o valor do benefício Auxílio Criança de R$ 35,00 

(trinta e cinco reais) para R$100,00 (cem reais).-------------------------- 
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28 ALTERAÇÃO DE DENOMINAÇÃO 

Parecer Favorável: Aprovado, por unanimidade de votos 29 

06 – UNESP – Alteração de denominação das seguintes funções 

do Banco de funções técnico-administrativas vagas da Reitoria: 

de Oficial Administrativo para Técnico de Recursos Audiovisuais 

e de Assistente Social para Químico para atender as demandas 

de reposições junto ao Instituto de Química do Câmpus de 
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Araraquara e a Faculdade de Engenharia do Câmpus de Bauru. 

Parecer nº 34/07-CADE. Anexo: Informação nº 547/2007-CRH/PRAd. 

(Expediente nº 22/98/01/2007).O Conselho deliberou aprovar por 

unanimidade de votos o Parecer nº 34/07-CADE.- ------------------------ 

O Senhor Presidente agradece o trabalho de todos, disse que o CADE 

decidiu assuntos importantes, com a preocupação de atender as 

urgências, sempre com bom senso e deseja à todos um feliz Natal e um 

ótimo 2008.------------------------------------------------------------------- 

Às dezesseis horas e quarenta minutos a sessão foi encerrada, da qual 

foi lavrada a presente Ata. São Paulo, aos doze dias do mês de 

dezembro de dois mil e sete.------------------------------------------------ 
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